

Jahresbericht Grossratsfraktion 2021

Die neue Legislatur startete unter schwierigen Corona-Bedingungen, jedoch mit einer stark vergrösserten GLP-Fraktion. Von sieben Mitgliedern wuchs unsere Fraktion dank der äusserst erfolgreichen Grossratswahlen auf dreizehn an. Mehr als die Hälfte der Fraktion startete neu im Parlament. Infolge von vielen Absagen von Veranstaltungen und teilweise auch Sitzungen war es nicht ganz einfach, den neuen Mitgliedern genügend Gelegenheit zu geben, in die Ratstätigkeit einzutauchen. Zum Glück gelang es uns, bald zu einem tollen Team mit viel Elan und gegenseitigem Vertrauen und Respekt zusammenzuwachsen. Hierfür waren ein gemeinsames Pizzaessen an einem lauen Sommerabend sowie ein hoch interessanter Fraktionsausflug nach Muri wichtig und schweissten zusammen. In Muri konnten wir ein abwechslungsreiches Programm und insbesondere im Kloster eine sehr interessante Führung erleben.

Um genügend Abstand zwischen den Ratsmitgliedern gewährleisten zu können, mussten die Sitzungen bis zum Sommer in der Umweltarena Spreitenbach stattfinden. Die Umweltarena bietet eine ganz andere Atmosphäre als der Grossratssaal in Aarau, in welchen wir im Sommer zurückkehren konnten.

Infolge der Vergrösserung der Fraktion konnten wir neu in gewissen Kommissionen zwei Sitze besetzen. Zudem wird die Einbürgerungskommission durch Sander Mallien präsidiert.

Auch inhaltlich konnten wir uns einbringen. Es gelingt uns, in der Regel geschlossen abzustimmen und zur wichtigen Kraft zu werden. Es braucht uns häufig für die Bildung einer Mehrheit. Man kommt kaum mehr um uns herum, wenn einem Anliegen zum Durchbruch verholfen werden soll.

Wir haben folgende Fraktionsvorstösse eingereicht (plus diverse Einzelvorstösse):

21.232	BVU	Postulat der GLP-Fraktion (Sprecherin Béa Bieber, Rheinfelden) vom 14. September 2021 betreffend Ermöglichung von Spartickets in Tarifverbünden
21.229	BVU	Interpellation der Fraktionen der Grünen (Sprecher Robert Obrist, Schinznach), der FDP, der GLP, der SP und der EVP vom 14. September 2021 betreffend nachhaltige und standortgerechte Bewirtschaftung organischer Böden im Kanton Aargau
21.223	DGS	Interpellation der GLP-Fraktion (Sprecherin Béa Bieber, Rheinfelden) vom 14. September 2021 betreffend Aerosolübertragung von SARS-CoV-2, weitere Schulzmassnahmen an Schulen
21.220	BVU	Interpellation der Fraktionen der Grünen (Sprecher Thomas Baumann, Suhr), der SP und der GLP; Edith Saner, Mitte, Birmenstorf, und Werner Müller, Mitte, Wittnau, vom 14. September 2021 betreffend Tempo 30 auf Kantonsstrassen innerorts
21.150	DFR	Interpellation der GLP-Fraktion (Sprecher Dominik Peter, Bremgarten) vom 8. Juni 2021 betreffend Ergänzungsfragen zum Lohnbeschluss und Lohnsystem respektive zur Interpellation 20.334
21.136	BVU	Postulat der GLP-Fraktion (Sprecherin Barbara Portmann-Müller, Lenzburg) vom 8. Juni 2020 betreffend zeitnahe Schaffung von Richtplanungs-Grundlagen und -Anpassungen hinsichtlich Cargo Sous Terrain
21.120	DVI	Motion der Fraktionen der EVP (Sprecher Uriel Seibert, Schöftland), der SP, der GLP und der Grünen vom 4. Mai 2021 betreffend Schaffung rechtlicher Grundlagen zum Schutz von berechtigtem Whistleblowing
21.117	DGS	Motion der GLP-Fraktion (Sprecherin Leandra Knecht, Baden) vom 4. Mai 2021 betreffend Einführung einer Aufsichts- und Ombudsstelle für Forschungsaktivitäten bei den kantonseigenen Spitälern sowie einer regelmässigen Berichterstattung
21.116	DFR	Motion der GLP-Fraktion (Sprecher Lukas Huber, Berikon) vom 4. Mai 2021 betreffend Einführung einer Deklarationspflicht für Aufträge von Anstalten und Gesellschaften, an welchen der Kanton als Träger beteiligt ist, an Mitglieder der obersten Leitungsorgane bzw. mit ihnen verbundene Gesellschaften (Anpassung der PCG-Richtlinien)
21.112	SK	Interpellation der GLP-Fraktion (Sprecherin Béa Bieber, Rheinfelden), und Andreas Meier, Mitte, Klingnau, vom 4. Mai 2021 betreffend Stärkung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit in der Dreiländerregion am Oberrhein
21.77	DGS	Interpellation der GLP-Fraktion (Sprecherin Béa Bieber, Rheinfelden) vom 23. März 2021 betreffend Umgang des Kantons Aargau mit der medizinischen Nachbetreuung von Long-Covid-Patientinnen und -Patienten
21.75	DFR	Interpellation der GLP-Fraktion (Sprecher Gian von Planta, Baden) vom 23. März 2021 betreffend Trinkwasser-Initiative und deren Auswirkungen